## LA GRAN HUMANIDAD INTERESTELAR, SEGUNDA PARTE Published 14 June 2024 by Swaruu Official - Español

Mari Swa: Hola de nuevo. Gracias por estar aquí conmigo una vez más, espero que hoy se encuentren muy bien. Soy Mari. Esta información puede verse como ciencia ficción o como mejor lo vea el espectador y la publico únicamente con fines de entretenimiento. Aún así, me tomo muy en serio mi información. Quien tenga ojos para ver... que vea.

Esta es la segunda parte de este tema. Le sugiero ver la primera parte antes de esta, aunque esta también puede entenderse como un solo video. Como todos saben, la percepción de la mente y la realidad está fuertemente controlada en la Tierra, donde las personas, donde las almas, están aisladas de la comunidad galáctica mayor en ese planeta, donde lo que los controladores les dicen y dictan no es solo la ley, es la realidad misma. Todo lo que realmente importa, es falso. Y lo que aparentemente no importa, como el entretenimiento, también se utiliza para empujar y programar más de esa falsa realidad en la gente, porque ninguna información, ninguna caricatura y ningún espectáculo, por inocente que parezca o que pueda parecer que no tenga ningún propósito, todos ellos están cuidadosa y hábilmente colocados allí como otra pieza de información de control mental que se acumula en la mente de la población. Así concluyen que es la realidad, que es posible y que no, en un nivel consciente e inconsciente, y exactamente como los controladores de la Tierra quieren que la gente piense.

Esto ha estado sucediendo durante miles de años, aunque como tal y como lo conocemos ahora, tiene alrededor de 200 años, alrededor de la primera mitad del siglo XIX, mediados de los años 1800, cuando se calcula que tuvo lugar el último reseteo conocido. Puedo seguir y hablar sobre este tema, pero me desviaría.

Sé que todo esto es una gran declaración, pero mantengo mis palabras. Todo lo que acabo de decir arriba impacta directamente en la idea que la población general de la Tierra tiene sobre la vida en el espacio, en otras partes de la galaxia y más allá, así como sobre el origen de la humanidad, lo que es real y posible y lo que no.

Como la población en general no tiene acceso a ninguna información fuera de la que los controladores quieren darles, no pueden tener el marco mental, el contexto necesario para siquiera empezar a comprender otras realidades, otras ideas y otras explicaciones alternativas para todas las cuestiones existenciales, incluido el verdadero origen de la humanidad.

Peor aún, prefieren que les dijeran las cosas. Les gusta que les den la información para no tener que pensar en ello y se sienten cómodos en su ilusión de conocer la realidad y todo lo demás simplemente porque están siguiendo lo que es socialmente aceptable, lo que fue impuesto sobre ellos en aquel entonces por los controladores de la Matrix en la Tierra. Como simplemente repiten lo que les enseñaron en la escuela y en los medios, adoptan esa realidad como base de su vida, desde dónde pueden empezar a trabajar en lo que realmente quieren y en lo que realmente les preocupa, y eso es la supervivencia en la carrera de ratas, por dinero, estatus, y poder en esa Matrix terrestre.

Cualquiera, cualquier semilla estelar y teórico de la conspiración que presente una

idea alternativa es atacado y desacreditado sistemáticamente por las razones más simples. A esas personas Matrix les molesta porque les saca a patadas de su zona de confort. Simplemente no tienen el tiempo, la motivación o la energía mental para pensar en otra cosa que no sea lo que ya creen que es la realidad, y además toman las ideas alternativas como una amenaza a su integridad y autoestima.

Esto significa que incluso las ideas más simples y los hechos más simples que son fáciles de entender desde un punto de vista más amplio, se vuelven imposibles de ser aceptados por ese grupo de personas. Ese punto de vista ampliado es aquel que tiene acceso a otros tipos de información y a la evidencia que lo respalda.

Y el hecho al que me estoy refiriendo en este momento es que hay más humanidad en el espacio. Hay muchísimo más fuera de la Tierra. Quiero decir... ¿es esto tan difícil de entender? Pregunto.

La afirmación de que la humanidad como tal solo existe en la Tierra es tan absurda para mí y para todas las demás culturas humanas interestelares como si cualquier persona Matrix en la Tierra afirmara que la humanidad solo existe en una pequeña isla y no en todo el planeta Tierra. Para mí y para los humanos interestelares, también llamados Lyrianos, esta idea de que la humanidad solo existe en la Tierra y que fueron creados allí por intervención divina, ingeniería genética por dioses sumerios o por quién sea, o por evolución darwinista es simplemente ridícula porque simplemente miramos a nuestro alrededor y vemos a muchos de nosotros aquí arriba.

Ampliando mi ejemplo anterior, el cosmos mayor se convierte en todo el terreno de juego para la humanidad, donde se desarrolla y vive, y donde el planeta Tierra es visto solo como una pequeña isla entre tantas, todas hirviendo con la actividad humana Lyriana. Y los humanos interestelares solo ven lo obvio, que todas esas ideas impulsadas en la Tierra sobre la creación de la humanidad, ya sea por un acto divino, ingeniería genética, o por la evolución darwinista, no son más que control mental y lavado de cerebro de los amos de la Tierra para un control de población simple y obvio. Al final, es por el simple mantenimiento de la ilusión de la Matrix en la Tierra.

Profundizando mucho más en esto, la razón por la que todos somos humanos, la razón por la que todos pertenecemos a la familia genética Lyriana, es por nuestro parentesco porque todos tenemos percepciones similares de la realidad a través de nuestros cinco o seis sentidos, por acuerdos prenatales en los planos astrales superiores, y porque nuestras almas tienen una vibración similar y son una afinidad con estos cuerpos humano-Lyrianos. Todos elegimos ser humanos-Lyrianos antes de encarnar y esto tiene un significado profundo.

Como existe un inconsciente colectivo en la Tierra, así como en cualquier otro planeta, o incluso en otros más pequeños entre comunidades de personas, aisladas o no de la población general, y simplemente porque son amigos con ideas afines, existe un mayor inconsciente colectivo humano-Lyriano, aquel que pertenece a toda la especie, sin importar donde se encuentren y sin importar la distancia. Es desde el lado de los espíritus, el eter, el astral, o como quieran llamarlo, desde donde se produce la telepatía y desde donde todos estamos conectados. Todos compartimos nuestros pensamientos y emociones en una sopa telepática, nos guste o no y aunque lo neguemos, porque en la Tierra siempre hay mucho empeño en negar las cosas del espíritu.

No somos un cuerpo, somos almas, y las almas están conectadas a través de sus pensamientos que son vibraciones, y esas vibraciones crean frecuencias y se interconectan entre sí como estaciones de radio, donde se comparte y distribuye información, incluidas las emociones y su sabiduría, entre todas las almas individuales vibratoriamente compatibles.

Además, las almas se encarnan en un lugar durante una o varias vidas, y luego vagan a otros lugares y otros planetas en busca de experiencias más enriquecedoras, y esas experiencias se convierten en recuerdos que moldean y forman la personalidad de cada alma individual. Las personas no tienen que recordar conscientemente sus vidas pasadas para que estas definan quiénes son hoy y qué hacen, ya que el velo del olvido es solo superficial y es otra ilusión, tan simple y frágil como no recordar un sueño, o no recordar tu vida de vigilia mientras estás dormido y soñando.

Esto significa que todas las culturas interestelares humano-Lyrianas, independientemente de donde se encuentren y de lo lejos que puedan estar unas de otras, comparten las mismas ideas y el mismo marco que define lo que significa ser humano. Desde el lado de los espíritus, desde el astral, desde los éteres, la distancia y el tiempo no tienen significado, por lo tanto, el inconsciente colectivo de toda la gran humanidad nos está uniendo a todos, siempre. Somos un solo pueblo y deambulamos por el cosmos. La Tierra es solo una pequeña isla en un vasto mar de las aguas de arriba del mayor espacio exterior.

Una silla es una silla para todos nosotros y hay una cantidad limitada de diseños que pueden caber en una silla, ya que todos tenemos traseros similares para poner en ella. Pensamos igual, porque somos parecidos y compartimos nuestras ideas, emociones y pensamientos telepáticamente a través del inconsciente colectivo mayor. Exportamos ideas, tecnología, arte y todo lo que nos hace humanos a cada lugar y a cada planeta en el que encarnamos o visitamos en una nave estelar, y hemos estado estado ocupados en ello desde el principio de los tiempos. Usando esto solo como expresión, como lo entienden las culturas interestelares, el tiempo no tiene principio ni fin.

Las puertas son puertas y tienen manijas que son acordes a las manos humanas y también lo es todo lo demás. Hay diferencias culturales importantes, unas más que otras, como se puede comprobar en la propia Tierra estudiando diferentes tribus y grupos de personas, pero la esencia misma que nos define como humanos siempre permanecerá ahí.

Algunas culturas interestelares serán más similares a las de la Tierra que otras y esto se debe simplemente a la afinidad y cercanía que tienen con los humanos en la Tierra. Las culturas interestelares que más han visitado la Tierra, ya sea como "step downs" de una nave estelar o encarnadas allí como semillas estelares, obviamente compartirán la mayoría de las cosas.

Este es el caso de los Centauri, también llamados Alfrateanos, que son los más cercanos a los humanos terrestres en la historia y la cultura, ya que son réplicas casi exactas de los humanos, buenos y malos también, pero con capacidad interestelar. Pero están lejos de ser los únicos que tienen un fuerte parentesco y conexión con la humanidad, también históricamente, ya que han intervenido en la historia de la Tierra innumerables veces antes. Tal es el caso de los Engan o de los Taygeteanos que se

han mezclado con la humanidad durante miles de años, estas dos entre otras innumerables civilizaciones de humanos espaciales.

He notado como innumerables semillas estelares reniegan, e incluso desprecian su identidad y realidad humana en favor de extrañar la llamada estelar. Veo esto como parte de la programación de la Matrix para despreciar quiénes son ustedes hoy, ya que alimentan patrones de pensamiento poco saludables en la población, por lo que pierden su identidad, autoestima y orgullo, también con fines de control de la población. Recuerden que quieren que la población humana sea lo más débil y confusa posible.

Lo entiendo, es difícil vivir en la Tierra, el lugar conocido más difícil para encarnar y por diseño, como todos ustedes saben. Pero eso no significa que la vida no sea difícil en otras partes del cosmos como los humanos espaciales. Puede ser tan difícil como en la Tierra de la misma manera y también de formas diferentes.

Pero tengan por seguro que volverán a donde pertenecen vibratoriamente, a sus lugares y planetas favoritos donde tuvieron sus encarnaciones más felices. De una forma u otra, volverán al lugar donde les corresponde vibratoriamente. Es una certeza, ya que ninguna alma puede perderse jamás, porque simplemente van a donde les corresponde como una coincidencia vibratoria, y los pensamientos son vibraciones, así que observen sus pensamientos.

Te encuentras en la Tierra por elección y estás allí en contra de tu vibración, porque has entrado a la fuerza usando la tecnología o tu pura intención. Por eso es tan difícil estar y vivir allí, porque requiere un gran esfuerzo estar en un lugar donde no te corresponde, porque tu vibración es muy diferente. Una semilla estelar forzada en la Tierra es como sostener un corcho bajo el agua. Está debajo de la superficie solo porque una mano fuerte la sostiene allí. Cuando la mano se va, salta nuevamente, y cuando tu avatar humano deje de funcionar, te elevarás a la superficie, a los lugares y planetas a los que realmente perteneces.

Todo esto es por lo que mi grupo se comporta como humanos, porque somos humanos. Somos humanos espaciales. Pero somos personas como ustedes. ¿Por qué es tan difícil entender que hay más como tú, morando, viviendo y prosperando entre las estrellas? Este tema continuará, porque hay mucho más que decir.

Esto será todo por hoy. Como siempre, gracias por ver mi video y por darle like, compartirlo y suscribirse para obtener más información, y espero verlos aquí la próxima vez.

Con mucho cariño.

Su amiga no humana, que es tan humana como tú,

Mari Swaruu